



Halloween-Spiel Das Augapfelrennen

Du denkst, Du wärst schneller als der Tod. Der alte Sensenmann hat keine Chance Dich einzuholen. Kann schon sein. Aber was wenn Du nicht einfach nur wegrennen darfst, sondern dabei einen Augapfel auf einem Löffel balancieren musst? Eierlaufen ist was für Babys! Wir spielen heute Augapfelrennen.



Das brauchst du:

- Esslöffel
- Tischtennisball
- Bonus: Buntstifte, um Deine Tischtennisbälle wie Augäpfel aussehen zu lassen

Vorbereitung:

- Tischtennisball mit Augapfel bemalen (siehe Bastelanleitung auf der BB.com)
- Parkour quer durch dein Zuhause festlegen. Durchs Wohnzimmer, über die Couch, unter dem Esstisch hindurch, einmal den Flur entlang, um den Küchentisch und wieder zurück.
- Stoppuhr bereitlegen



So funktioniert das Spiel:

- Partygäste in zwei Teams einteilen
- Tischtennisball auf Löffel legen und den Parkour ablaufen lassen.
- Zeit stoppen.
- Fällt der Augapfel runter, musst Du ihn einsammeln und wieder zurück zur Startlinie
- Das Team, das den schnellsten Läufer gestellt hat, ist dem Tod nochmal von der Schippe gesprungen.

